



LO QUE HAY QUE SABER DEL “INFLUENCER DE DIOS”

Jun 23, 2024

Por Mary Velázquez Dorantes

Carlo Acutis es llamado el Influencer de Dios y el ciberapóstol de la Eucaristía, y ahora podrá ser el “Patrón de Internet”. Un adolescente con una historia extraordinaria e inspiradora para ser contada. Este chico alegre, espontáneo y común como muchos jóvenes, se convirtió en ejemplo de los valores cristianos. Su vida, su proceso de enfermedad, su misión santificadora, sus aficiones, su fe y entrega a Dios son los hilos de los libros que se han escrito sobre el beato Acutis. Te presentamos una recopilación de los textos que puedes leer para saber más sobre este próximo santo.

EL SECRETO DE CARLO ACUTIS

Autor: Antonia Salzano Acutis y Paolo Rodari

Un texto escrito por su madre para orientar a los devotos de Carlo

Acutis, pero además es un libro que te invita a conocerlo y entender ese amor maravilloso por Dios. Narra el sentido religioso de Acutis, la fe que proclamaba con alegría, la meta del Infinito. Una historia que trata de revelar por qué es considerado santo, bajo las líneas de su singularidad con la vida. La madre de Carlo revela ideas clave para entender al beato. Se editó en el año 2022 y cuenta con 380 páginas. Se puede encontrar en castellano, en versión impresa y digital.

CARLO ACUTIS. UN GENIO DE LA INFORMATICA EN EL CIELO

Autor: Nicola Gori

En este libro encontrarás los primeros pasos de Carlo Acutis, sus entornos escolares, el amor por los animales, para luego llegar a los pasos claves de su vida evangelizadora: la eucarística, los milagros eucarísticos, el amor por la Iglesia, la confesión y los santos, su entrega a la Virgen María y la cronología de su apostolado. En este libro se narran detalles sobre cómo este joven escucha el llamado del Señor, pero además cómo iba corriendo hacia la meta del cielo a través de una vida ordinaria, llena de grandes detalles que lo llevaban a Dios. El prólogo está escrito por Monseñor Sturla y lo describe como un adolescente que nos sacude de nuestra modorra cristiana.

CARLO ACUTIS, SIERVO DE DIOS. LA VIDA MÁS ALLÁ DEL CONFIN

Autor: Francesco Occheta

En el 2018 se publicó este libro, donde el autor narra la biografía de Acutis, pero con una mirada curiosa al saber que está escribiendo un texto de una persona actual, pero al mismo tiempo de otra época. Es un texto pequeño lleno de anécdotas y narraciones que permiten entender el pensamiento, comportamiento y espíritu de Carlo. Su riqueza se encuentra en las reflexiones sobre el tema de la muerte, un tema que puede inquietar a cualquier ser humano, con una mirada fija en Dios y en las enseñanzas de su protagonista.

PENSAMIENTOS Y PALABRAS DE CARLO ACUTIS, DE LA A A LA Z

Autor: Francesco Polopoli

Se trata de un sencillo abecedario de los pensamientos de Carlo Acutis, para que los lectores puedan reflexionar y meditar un legado espiritual. El propio autor lo define como una forma de escuchar la voz de Dios a través de un adolescente cercano a Él. La mirada del autor es a través de las coincidencias, de las frases que tocan el corazón humano, de los actos comunes que invitan a conectar con Dios. Es un texto breve de 63 páginas ideado para los adolescentes como Acutis.

CARLO ACUTIS, ESTARÉ CONTIGO PARA SIEMPRE

Autor: Silvia Martínez Markus

Editado en 2022 es un texto de las huellas de Carlo Acutis. Su autora es una narradora de historias para adolescentes, con una mirada clara: contar historias que inspiren a otros. Es por ello que decidió escribir una versión dedicada al beato, mostrándolo como un héroe real que inspira a la literatura juvenil, inspirada por el impacto de su vida, pero al mismo tiempo por la alegría de vivir la vida bajo la voluntad de Dios.